
 

 

♪音楽会♪   心をひとつに ひびけハーモニー  

かがやく笑顔に 夢のせて 
「心をひとつに ひびけハーモニー かがやく笑顔に 夢のせて」のテーマのもと音楽会が行われました。 

各クラス、各学年ともに、約２ヶ月前からはじまった練習の成果が十分に発揮された感動的な音楽会で 

した。保護者の皆様におかれましては、一斉開催の上に保護者の方の人数制限を設けなかったことで、保

護者席も狭くご不便をかけましたが、体育館全体が子どもたちの歌声や演奏に浸り込む雰囲気に包まれた

素晴らしい音楽会になりました。様々な面でご協力いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丘の子 
令和５年度 豊丘村立豊丘南小学校 

学校だより    

ＮＯ．３ 

令和５年 ６月２９日（木） 

１年生 ほしまつり たのしくふいてみよう ２年生  小さな世界  １１ぴきのねこ 

３年生 アメージンググレイス あさがお ４年生 MIDORI 風になりたい（１組）ハピネス（２組） 

5年生 小さな勇気   ルパン三世    （１組） 

宇宙戦艦ヤマト（２組） 

６年生  歌劇「カルメン」より前奏曲  

今までもこれからも 



 

お詫びお詫 
昨年度末にもお知らせしましたが、広報ケーブルから飯田ケーブルテレビに切り替え時に説明のあった

「ネットでの学校行事(入学式・音楽会・運動会・文化祭・卒業式)配信」についてお知らせいたします。 

今年度も、希望する方に飯田ケーブルテレビに流れた行事（上記の行事に限る）を配信する予定です。配

信を希望する方は学校まで問い合わせていただくと、必要なURL/PW（パスワード）等を個別にお知らせしま

す。なお個人情報に関わって、内容の転記･転載がないこと、PW（パスワード）等をむやみに伝えないこと

についてくれぐれもお願いいたします。 

 

 

 

《学校長の話》 

「心を一つに ひびけハーモニー かがやく笑顔に 夢のせて」 このテーマのもと一つ一つの音、

一つ一つの言葉、一人一人の思いを大切にした豊丘南小学校の音楽会が終わろうとしています。 

１年生。かわいらしい歌声が星空いっぱいにひろがるようでした。５月から始めた鍵盤ハーモニカ

も、息をしっかり吹いて力強い音で演奏できました。 

２年生。初めての合奏。今牧先生の指揮をしっかりみて、みんなの音がぴったりあった演奏でし

た。オペレッタの歌声は、一人一人が堂々と発声し、お話の内容が十分伝わってきました。 

３年生。初めてのリコーダー。難しい指使いに挑戦し、高い音も低い音も美しい音が響きました。

あさがおのようにまっすぐな力強い歌声が体育館いっぱいに、美しく響いていました。 

４年生。２部合唱への挑戦。歌声は遠くまできれいに響き、最後のハーモニーも見事でした。合奏

は、２クラスともノリノリの演奏で聴いている私たちが元気をもらいました。 

５年生。本格的な２部合唱に挑戦しました。低音、高音のきれいなハーモニーが体育館中に響き

ました。おなじみのルパン三世、宇宙戦艦ヤマトの合奏は、難しいリズムに挑戦し、かっこよく決めて

くれました。 

６年生。名曲カルメン、かっこよさと美しさを兼ね揃えた演奏は、下級生の憧れ、目標となりました。

「ぼくらの歌うこの歌は、みんなのやさしさでできている」と力強く歌い上げた６年生、これからも、持

ち前のやさしさをずっと大切にしていってください。 

最後になりましたが、下平村長様をはじめ来賓の皆様、保護者の皆様、本日は音楽会へお越し

いただきありがとうございました。全校で最後に歌った「マイバラード」。私の大好きな歌のひとつで

す。この歌は、「みんなで歌おうよ 心をひとつにして」という歌詞からはじまり、最後は「きらめけ 世

界中に届け 愛のメッセージ」と歌い上げます。子どもたちの素直でひたむきな愛のメッセージは皆

様の心にお届けできたでしょうか。 

コロナも２類から５類へ移行され、できるだけたくさんの方に子ども達のがんばる姿を見ていただ

きたいと考え、制限をもうけない形で音楽会を開催させていただきましたが、皆様のご協力により、

子ども達も練習の成果を十分に発揮することができました。ありがとうございました。今後も引き続

き学校教育活動へのご支援をよろしくお願いいたします。 
 

飯下建設組合のみなさんによるボランティア作業について 

学校行事ネットでの配信事業について 

毎年、ボランティア作業でお世話になっている「飯下建設組

合」の皆様が本年度はプールの「すのこ板」を修理してくださ

いました。プール開きに間に合うように休みの日を使い、５０枚

もの「すのこ板」を修理して、きれいに塗り直してくださいまし

た。大変ありがたいことです。 


